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CESENA E PROVINCIA

CESE NA

GIORGIA CANALI

Nuovo primario per l’o spedale
Bufalini. Beniamino Praticò è il
nuovo direttore dell’unità opera-
tivadiMedicina internadelBufa-
lini e del Marconi di Cesenatico,
ruolo che già ricopriva ma come
facente funzione. «La presenta-
zionedeldottor Praticò -hadetto
Stefano Bussetti direttore sanita-
rio dell’Ausl Romagna - ci per-
mette di raccontareanche la con-
clusione di un percorso di quasi
totale copertura dei primariati.
Questo è il settimo primario nel
giro di poco a Cesena, dopo Ane-
stesia e rianimazione, Chirurgia
generale, Pronto Soccorso, Ga-
stroenterologia e Malattie infetti-
ve, anche se in questo caso da pia-
no di riordino coprono un bacino
più ampio, Ginecologia e ostetri-
cia e ora Medicina generale. L’u-
nico reparto rimasto da coprire
stabilmente, perché attualmente
coperto da un facente funzioni è
Pediatria».

Prosegue il piano di riordino:
«Le medicine interne di Cesena e
Cesenatico sono state unite in u-
n’unica unità complessa - prose-
gue Bussetti - che ora sotto un’u-
nica direzione più giovarsi di una
dotazione tecnologica e di posti
letto piùampia earticolata eque-
sto è un gran bel vantaggio. È co-
me avere grande reparto modu-
labile per intensità di cura». Di
Praticò Bussetti ha sottolineato
anche il contributo «a permeare
la cultura di questo ospedale per il

Beniamino Praticò è il nuovo direttore
dell’unità operativa di Medicina interna

trattamento di pazienti anche
molto critici, cosa fondamentale
per un Trauma center».

Cesenate, 59 anni, Praticò è
specializzato in Malattie dell’ap -
parato respiratorio e Malattie in-
fettive, ha cominciato la sua atti-
vità al Bufalini nel 1987 prima co-
me dirigente medico del reparto
di Medicina d’urgenza e poi con
Medicina interna. Dal 2002 al
2010 è stato titolare dell’i nc ar ic o
di alta specializzazione in Medi-
cina respiratoria semintensiva,
dal 2010 al 2018 è stato responsa-
bile del serviziodi Pneumologia e
endoscopia bronchiale.

«Grazie anche al grande lavoro
dei miei predecessori, in partico-
lare Giampiero Pasini, ho trovato
un reparto dalla grande flessibili-
tà e potenzialità con una forte at-
titudine al lavoro di squadra».

«Spessosi fa confusionesucosa
sia la Medicina generale - ha detto
Praticò - è il reparto dove vengo-
no trattate le malattie più fre-
quenti nella popolazione adul-
to-anziana. È un ambito dove è
fondamentale l’approccio multi-
disciplinare, per questo è impor-
tante avere più competenze che si
integrino e la capacità di lavorare
in sinergia con le specialità mo-
no-organo.Trattandosi poidipa-
zienti spesso cronici, una volta
curata la fase acuta è fondamen-
tale lavorare sul percorso di fol-
low up per questo motivo abbia-
mo cominciato ad organizzare ed
incontrare i medici di base, cosa
che a Cesena si faceva già, per
condividere percorsi e risposte».

«Ora la copertura dei primariati
al Bufalini è pressoché totale»

IERI LA PRESENTAZIONE UFFICIALE

Da sinistra Marcello Tonini, Stefano Busetti, Beniamino Praticò, Paolo Lucchi e Simona Benedetti
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Emodinamica H24 al via
per tre tipologie di pazienti

CESE NA

Novità per l’Emodinamica cese-
nate. A prova del fatto che il pro-
getto del nuovo ospedale non
coincide con “l’abb andono ” del -
l’attuale Bufalini, ieri il direttore
sanitario dell’Ausl Romagna e il
sindaco di Cesena Paolo Lucchi
hanno dato un aggiornamento
sul fronte emodinamica.

«Nel giro di qualche settimana
saremo in grado di attivare l’e-
modinamica in emergenza ur-
genza, quindi h24 per tre catego-

rie di pazienti: per i politrauma-
tizzati, perché può capitare che
si renda necessaria nel quadro
del trauma una coronarografia
urgente, per tutti quei pazienti
che per le condizioni in cui si tro-
vano sono avviati ad un percorso
che li può portare all’espianto di
organi a cuore fermo o battente;
e infine per i casi di infarti in pa-
zienti già ricoverati nella struttu-
ra per altri motivi».

«In realtà - ha aggiunto il sin-
daco Lucchi - si è avviato anche
un altro percorso, anche alla luce

del chiaro indirizzo dato dal
Consiglio comunale per il ripri-
stino dell’Emodinamica h24.
Stiamo infatti per spedireuna ri-
chiesta formale con una proget-
tazione alla commissione car-
diologica regionale, attraverso
la quale, ottenuta la risposta sa-
remo in grado di attivare un’uni -
ca equipe tra i due ospedali in
modo da avere ricostituita l’e-
modinamica h24 all’interno del
Bufalini. È un percorso che ab-
biamo condiviso con l’a ss es s or e
regionale Venturi che ringrazio,
è un progetto che non è scritto
sulla sabbia, ma su cui l’a z ie n d a
ha già predisposto gli strumenti
operativi e questo ci mette in
condizioni non appena la com-
missione ci risponderà».
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